

## Liceo Jorge Teillier realizó Feria de la Educación Superior

**LAUTARO.** Exitosa iniciativa convocó a los estudiantes.

Con la participación de varias universidades regionales, centros de formación técnica (CFT) e institutos profesionales, además de la destacada visita de la Universidad de Concepción y la Universidad San Sebastián, el Liceo HC Jorge Teillier Sandoval de la comuna de Lautaro, realizó con éxito su Feria de Educación Superior.

La actividad, organizada por el Departamento de Orientación del establecimiento, tuvo

como objetivo principal orientar a los estudiantes en torno a su futuro académico, entregándoles información clave sobre distintas carreras, mallas curriculares y alternativas de estudio. Las instituciones participantes instalaron stands informativos y ofrecieron charlas breves para apoyar a aquellos alumnos que aún se sienten indecisos o no tienen claridad sobre su vocación.

Rosa Aguilera, orientadora y asistente social del liceo, expli-

có que esta feria buscó "orientar a los estudiantes sobre la continuidad de estudios, reducir su incertidumbre y mostrarles la diversidad de ofertas académicas disponibles. Además, nos permite formar vínculos con instituciones de educación superior y facilitar el acceso a quienes provienen de sectores rurales, acercándolos a estas oportunidades".

Entre las casas de estudio presentes estuvieron la Universidad de La Frontera, Universi-



GRAN CONVOCATORIA TUVO LA INICIATIVA.

dad Católica de Temuco, Universidad Mayor, Universidad de Concepción, Universidad San Sebastián, AIEP, AP Chile y el CFT de Lautaro.

La jornada fue bien recibida por los alumnos, por lo cual se está evaluando la posibilidad de realizar una nueva feria universitaria en septiembre. ☞